



Priener Jugend-Emmausgang nach Wildenwart

## **Beitrag**

Auch dieses Jahr fand wieder der traditionelle Emmausgang der KJP (Katholische Jugend Prien) statt. Dazu berichtet Helena Wappmannsberger: "So machten wir uns am Ostermontag in der Früh bei schönem Wetter auf in Richtung Wildenwart. In einigen Etappen durch das Eichental und über den Salinweg spürten wir den Emmausjüngern nach, so führten wir uns zum Beispiel ein Wegstück lang blind, nahmen uns ganz bewusst Zeit zum Ratschen und schleuderten unsere Steine, auf die wir zuvor unsere Sorgen geschrieben hatten, in die Prien. In Wildenwart angekommen nahmen wir gemeinsam am dortigen Jugendgottesdienst teil". Danach gab es noch einen Frühschoppen, zu dem die Katholische Landjugend von Wildenwart einlud. Begleitet wurden die Jugendlichen von Pater Michael vom Pfarrverband Westliches Chiemseeufer.

Bilder: Andreas Wurm

















## Kategorie

1. Kirche

## **Schlagworte**

- 1. Atzing-Wildenwart
- 2. Chiemgau
- 3. Emmausgang
- 4. Prien am Chiemsee